
Mons. Aurelio Pesoa, O.F.M.: “En nuestro país, se emiten 

opiniones, pareciera, con el único fin de desacreditar a 

instituciones como es el caso con la Iglesia Católica”. 
 

“Los católicos estamos llamados a recuperar y cultivar la semilla del bien, que 

Dios sembró en nosotros”. 

 

“Seguir a Jesús produce conflictos y problemas incluso en las familias”. 

 

“Recordemos que la vida es pasajera y nadie se lleva nada”. 

 

“El ser humano dedica la mayor parte de su tiempo a lo pequeño y pasajero y 

descuida lo que es eterno”. 

 

“El amor a Dios se hace real en el amor al prójimo”. 

 

“El que ama a Jesús ama también la cruz que es signo de salvación”. 

 

“Dios premia a los que saben acoger y dar con generosidad lo que de Dios han 

recibido”. 

 

“Jesús se revela y se hace presente en el necesitado”. 

 

“Dios nos invita a saber acoger al prójimo, como el don en donde podemos ver a 

Dios mismo”. 
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“Llamados a tener los sentimientos de Jesús” 

 

1.- El Evangelio de Jesús es exigente que, muchas veces, nos parece difícil de seguirle. 

 

“El ser humano dedica la mayor parte de su tiempo a lo pequeño y pasajero y descuida lo que es eterno”.  

El Señor dice hoy, no gastes tu amor y tu vida en lo que no salva.  Es una advertencia a no gastar la vida en lo 

que es pasajero y descuidando lo que realmente conduce a la vida verdadera.  El ser humano dedica la mayor 

parte de su tiempo a lo pequeño y pasajero y descuida lo que es eterno. 

 



Jesús dice hoy a sus seguidores que: el amor, la verdad, la honradez y la lealtad son los valores que conducen al 

encuentro del camino a la vida verdadera. 

 

“El que ama a Jesús ama también la cruz que es signo de salvación”. 

El cristiano de hoy debe esforzarse por amar de verdad a quien nos ama de verdad y sin condiciones, ese es 

Jesucristo.  Recordemos que amar a Dios y al prójimo, por encima de todo y de todos, es la verdadera esencia 

del ser cristiano.  El que ama a Jesús ama también la cruz que es signo de salvación, desde la cruz participamos 

de la vida todos los hijos de Dios. 

 

“Dios premia a los que saben acoger y dar con generosidad lo que de Dios han recibido”.  

El que es hijos de Dios se alegra porque realiza verdaderamente las obras del amor al prójimo.  La primera 

lectura nos muestra cómo Dios premia a los que saben acoger y dar con generosidad lo que de Dios han 

recibido, es la generosidad con el prójimo.  

 

“Los católicos estamos llamados a recuperar y cultivar la semilla del bien, que Dios sembró en nosotros”. 

2.- En este mundo, cada vez más egoísta y mercantil, los católicos estamos llamados a recuperar y cultivar la 

semilla del bien, que Dios sembró en cada uno de nosotros. El bien, tal como la bondad, la generosidad, la 

tolerancia y la hospitalidad que es un signo de confianza, son valores evangélico y obras de caridad para con el 

desamparado, errante o abandonado. 

 

“Jesús nos hace saber que se revela y se hace presente en el necesitado”. 

Es en la búsqueda del amor al pobre, al abandonado y al marginado socialmente que encontraremos a Dios.  

Jesús nos dice hoy que todo tiene su valor y recompensa, aun el “dar un vaso de agua fresca” a un pequeño.  

Nos hace saber que se revela y se hace presente en el necesitado. 

 

“Nos invita a saber acoger al prójimo, como el don en donde podemos ver a Dios mismo”. 

En cuanto se refiere a la cruz significa el abandonarse a la voluntad del Padre Dios, haciendo un camino con 

todas las exigencias y limitaciones y miserias de la vida humana.  Nos invita a saber acoger al prójimo, como el 

don en donde podemos ver a Dios mismo. 

 

“Recordemos que la vida es pasajera y nadie se lleva nada”.  

Por tanto, la palabra de Dios hoy, nos invita a fomentar y cultivar la semilla bien y la unión como hermanos e 

hijos de un mismo Padre, dejando a un lado las diferencias, para dar paso a sembrar y cultivar el bien para 

todos.  Recordemos la vida es pasajera y nadie se lleva nada.  Será recordado y acogido aquel que no pretendió 

ser dueño del bien. 

 

“En nuestro país, se emiten opiniones, pareciera, con el único fin de desacreditar a instituciones como es el 

caso con la Iglesia Católica”. 

3.- En nuestro país, estos días, por los conflictos de grupos se va descuidando el bien, tal como el de la salud, el 

bien de la justicia, del trabajo para todos, de la solidaridad, de la tolerancia.  Vemos que discuten y se dictan 

leyes para proteger a los ciudadanos, pero no se ven muchos resultados, pues, se sigue asesinando a mujeres y 

niños.  Se emiten opiniones, pareciera, con el único fin es desacreditar a instituciones como es el caso con la 

Iglesia Católica 

 

“Seguir a Jesús produce conflictos y problemas incluso en las familias”. 

Seguir a Jesús produce conflictos y problemas incluso en las familias.  Al decir hoy: “El que quiere a su padre o 

a su madre más que a mi” no quiere decir que se debe despreciar a los seres queridos, sino que invita a no 

desanimarse ante las exigencias y dificultades de lo que significa el seguir de cerca a Jesucristo.  Es más, nos 

previene del peligro de poner o retacear la vida como el valor más alto. 

 

“El amor a Dios se hace real en el amor al prójimo”. 



El Señor hoy, nos llama a ser fieles y perseverantes en su seguimiento, seguirle incondicionalmente hasta el 

final.  Las consecuencias del seguir a Jesús llegan hasta Él, si alguien les da un vaso de agua a sus discípulos, se 

lo estará dando al mismo Jesús.  Aprendamos que el amor a Dios se hace real en el amor al prójimo.  Así sea. 

 


